

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berlandaskan hasil dari penelitian di lapangan terkait Implementasi Gerakan Sosial Kemasyarakatan Dalam Membangun Karakter Kepedulian Berbagi pada PC IMM Kota Medan, oleh dari itu penulis membuat kesimpulan sebagai berikut:

1. Adapun bentuk-bentuk gerakan sosial peduli berbagi yaitu berupa sembako, penyuluhan kesehatan gratis, dan pemeriksaan kesehatan gratis.
2. Hambatan yang didapat ketika melakukan gerakan sosial peduli berbagi ini dapat dilihat dari eksternal maupun internal. Hambatan eksternal nya yang dimana minimnya donator yang untuk berpartisipasi dalam kegiatan ini dan terbenturnya antara jadwal kegiatan kampus dan jadwal kegiatan diluar. Untuk hambatan internal berupa adanya terpengaruh budaya atau sikap individual yang tidak peka dengan sesama, serta kurangnya komunikasi dalam melakukan gerakan sosial peduli berbagi ini.
3. Adapun implementasi gerakan ini yaitu dengan mengajak secara rutin setiap komisariat yang ada di kota medan untuk terlibat langsung didalam kegiatan ini. Mulai dari persiapan (*survey* tempat atau rapat konsolidasi tentang mekanisme kegiatan), turun langsung ke jalan untuk mengumpulkan dana, dan ikut langsung untuk turun

ke daerah tersebut untuk menyalurkan bantuannya. Jadi secara real mereka dapat melihat kondisi orang-orang yang akan diberikan bantuan tersebut. Harapannya dengan mereka melihat, maka akan meningkatkan jiwa-jiwa kemanusiaan mereka sehingga semakin sering mereka untuk turun memberi bantuan kepada orang yg memerlukan.

B. Saran

Berdasarkan rangkaian yang telah dijelaskan diatas, oleh karena itu penulis memberikan saran kepada pihak yang terhubung, diantaranya sebagai berikut:

1. Kepada Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Kota Medan agar lebih meningkatkan kepekaan dan kepedulian kepada masyarakat dengan memperbanyak rogram kerja di bidang sosial yang dimana gerakan ini sangat dibutuhkan oleh masyarakat banyak untuk mendengarkan keluh kesah mereka atas apa yang terjadi pada hidup mereka. Memberikan kebaikan kepada orang lain itu sangat mulia, dimana jaman sekarang banyak manusia yang tidak hanya mementingkan dirinya sendiri.
2. Kepada Mahasiswa, bahwa hasil dari penelitian ini semoga mampu dijadikan serta dukungan dan semangat agar terus berpartisipasi dalam kegiatan organisasi kampus, yang berkaitan tentang betapa pentingnya membangun kepedulian sosial untuk masyarakat.

3. Kepada peneliti selanjutnya, peneliti ini agar kiranya dapat dijadikan sebagai bahan perbandingan serta sebagai bahan garapan untuk peneliti selanjutnya serta sebagai bahan rujukan gerakan sosial untuk masyarakat dalam membentuk jiwa-jiwa peduli terhadap sesama.

